

CARTAS AL DIRECTOR DECLARACIÓN PÚBLICA FUNDACIÓN LICEO CATÓLICO ATACAMA

El Liceo Católico Atacama quiere manifestar a la comunidad educativa y a la opinión pública que prontamente serán restablecidas las clases en el establecimiento, que hasta esta mañana se encontraba en toma.

Agradecemos el papel mediador del Seremi de Educación en la mesa de trabajo para llegar a un acuerdo, proceso en el que participaron la Fundación Liceo Católico Atacama y el Centro de Alumnos del LCA y del que fueron garantes las profesoras asesoras del CEAL, el Centro General de Padres y el Sindicato n°1.

Asimismo, queremos relevar el respeto, el compromiso y la seriedad con que el Centro de Alumnos presentó su peticionario y trabajó por alcanzar un acuerdo. Esto ratifica que el diálogo es el camino para alcanzar grandes acuerdos. Agradecemos que hayan mantenido el cuidado y la seguridad de las instalaciones del colegio. No dudamos que Nuestra Señora de la Merced ha sido la pre-

sencia materna que ha mantenido la paz y la disposición al diálogo. Nos alegra constatar que el estudiantado está comprometido con la normalización de las clases y la mejora continua de nuestro establecimiento. No cabe duda de que el mismo anhelo anima a las familias de las y los estudiantes, al profesorado, a los asistentes de la educación y a los administrativos.

Por nuestra parte, queremos manifestar que la Fundación y Rectoría estamos comprometidos en cumplir cada uno de los compromisos adquiridos. Nos asiste la profunda convicción de que la educación es la mejor herramienta para construir el presente y el futuro, y nos enorgullece que de nuestras aulas surjan mujeres y hombres íntegros, que aportan de manera real al bien común, con Paz y Bien.

**FUNDACIÓN LICEO CATÓLICO
ATACAMA - RECTORÍA LCA**